



Die elegante Form des neuen BMW.-Kleinwagens

Es ist nicht zu viel gesagt, wenn behauptet wird, daß die deutschen Kleinwagen die wirtschaftlichsten Fahrzeuge der Welt sind, denn sie werden ja in einem Lande gefahren, das an wirtschaftlicher Not leidet. Bei diesen Fahrzeugen stand der Sparmeister Pate. Wenn BMW. auch eigentlich englische Eltern hat, die den weltbekannten Namen Austin führen, so hat das letzten Endes doch nicht viel zu sagen, denn der kleine BMW. ist trotz allem ein deutscher Wagen. Längst ist die Ansicht hinfällig, daß ein kleiner Wagen in seiner Leistung auch klein sein muß. Im Gegenteil, die Leistungsfähigkeit des Kleinen, gemessen an seiner Größe, stempelt ihn eigentlich zu einem Riesen!

Darum haben diese kleinen Fahrzeuge eine große Zukunft. In einem Lande, wie dem unseren, wo tagtäglich das Wort „Sparen“ immer größer geschrieben werden muß, haben sie volle Daseinsberechtigung; sind sie doch für viele überhaupt das einzig erreichbare Mittel, um sich die Vorteile der Motorisierung zu eigen zu machen.

Deshalb ein Kleinwagen!